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证券代码：002342         证券简称：巨力索具         公告编号：2022-021 

 

巨力索具股份有限公司 

关于 2021 年度业绩说明会召开情况的公告 

 

本公司及董事会全体成员保证信息披露的内容真实、准确、完整，没有虚假记载、

误导性陈述或重大遗漏。 

 

    巨力索具股份有限公司（以下简称“公司”）于 2022 年 4 月 8 日（星期五）在

全景网全景路演（https://rs.p5w.net/）通过网络在线交流方式召开了 2021 年度业绩说明

会。现将有关事项公告如下： 

    一、本次说明会召开情况 

2022 年 3 月 30 日，公司披露了《关于举行 2021 年度报告网上业绩说明会并公开征

集问题的公告》（2022-016）。本次业绩说明会于 2022 年 4 月 8 日 15:00-17:00 召开，公

司总裁杨超先生、财务负责人付强先生、董事会秘书张云先生、独立董事梁建敏先生。

参加了本次业绩说明会。 

本次业绩说明会召开前，公司已通过全景网进行了提问预征集，共收到 9 项投资者

的预征集提问。 

二、投资者提问及公司回复情况 

提问 1、（预征集提问）请问贵公司，巨力新能源十年属于公司所有吗，为什么公

司题材介绍有新能源，而董秘回答，没有，这是不是欺骗广大中小投资者，敬请公司领

导给予明确回答？ 

答：感谢你对公司的关注。前面我已经提到，公司自成立以来，持续的、一贯的专

注索具的研发、生产与销售，除索具主业以外，公司未从事其他主业；另，公司指定的

信息披露媒体为《中国证券报》、《上海证券报》、《证券时报》和巨潮资讯网，请广大投

资者以公司在上述指定媒体刊登的公告为准。 

提问 2、（预征集提问）请问贵公司，新建河南年生产十万吨钢丝绳，十万吨钢丝，

什么时间投产，现在进行到那个工期？ 
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答：感谢你对公司的关注。公司投资建设的“年产 10 万吨钢丝及钢丝绳项目”已

于 2022 年 3 月 18 日举行了开工奠基仪式，目前已经全面开工建设；该项目预计建设周

期 1 年，排除不可抗力因素外，预计 2023 年 3 月开始投产。 

提问 3、（预征集提问）请问贵公司，公司公告，索具十新能源双主业是不是真的，

为什么公司董秘回答没有新能源。 

答：（预征集）感谢你对公司的关注。公司自成立以来，持续的、一贯的专注索具

的研发、生产与销售，除索具主业以外，公司未从事其他主业；另，郑重提示：公司指

定的信息披露媒体为《中国证券报》、《上海证券报》、《证券时报》和巨潮资讯网，请广

大投资者以公司在上述指定媒体刊登的公告为准。 

提问 4、（预征集提问）分红的股权登记日是哪一天？ 

答：感谢你对公司的关注。该议案待公司股东大会审议通过后，你可以关注公司指

定媒体刊登的权益分派实施公告。 

提问 5、（预征集提问）董秘好：公司发展规划怎样？市值不到 40 亿是不是体量太

小。 

答：感谢你对公司的关注。做大、做强索具主业是公司持续的、一贯的发展规划。 

在思想上：公司将践行董事长提出的全面践行“三新”工作指导思想（即：运用新发展

理念、构建新发展格局、开辟新经营思路）；在工作方法上：全面运用“三化”工作手

法（即：先进化制造、先进化应用、高端化制造）；在绩效目标上：实现“三高”工作

总目标（即高质量、高效能、高利润）；在研发方面：为确保公司可持续、健康发展，

报告期内，公司持续研发新产品，如：大型海上低空间多吊点转换吊具研制、10MW 海

上风机叶片多姿调整吊具设计、重心自调节式叶片空中组对吊具研制、浮式风电基础用

系泊索研制、高强度海洋系泊产品表面防腐工艺研究与应用等；在对外投资方面：2022

年 2 月 17 日公司第六届董事会第二十八次会议审议通过了《关于年产 10 万吨钢丝及钢

丝绳项目的议案》，同意投资 47,893.30 万元建设“年产 10 万吨钢丝及钢丝绳项目”，此

次对外投资是基于公司战略规划和经营发展的需要所致。 

提问 6、（预征集提问）请问公司领导人，股票上市十一年来年年下跌，发行价是

24 元，现在不 4 元，中小投资者 

答：感谢你对公司的关注。股价波动属二级市场行为，公司未来将不遗余力的经营

好主业，以回报投资者；同时，我们坚信，在民族工业不断发展的进程中，索具行业不

容忽视。 
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提问 7、（预征集提问）是否有把刘伶醉收购的打算。 

答：感谢你对公司的关注。具体情况你可以随时关注公司指定媒体刊登的公告；如

有，公司将在第一时间履行信息披露义务。 

提问 8、（预征集提问）请问公司领导，索具十新能源双主业，新能源指的是什么，

贵公司上市十多年来，发行价 24 元，现在 4 元不到，如何面对长期投资人，能不能把

刘伶醉酒购买入公司？ 

答：感谢你对公司的关注。如有，公司将在第一时间履行信息披露义务。 

提问 9、（预征集提问）贵公司在 2015 年入选中上协军工委国防军工板块名单，但

后来该板块并未发行该后续板块增补或删减情况，请问公司是否仍在该板块名单中，且

该板块是否还在正常运行，这是否涉及到政府补助及公司享受政策优惠等的变动，是否

对公司未来利润产生影响。 

答：感谢你对公司的关注。公司在 2015 年入选中上协军工委国防军工板块名单，

该事项是由中国上市公司协会发起，且截至目前公司尚未收到该板块调整的书面通知。 

提问 10、有人没有 

答：欢迎参加公司在全景网“投资者关系互动平台”举行 2021 年年度报告网上说

明会。 

提问 11、请问贵公司，今年造成净利润下降的原因是什么呢？ 

答：感谢你对公司的关注。你可以关注公司指定媒体刊登的 2021 年度财务决算报

告。 

提问 12、公司股价一直低迷，近期公司有回购股份的计划吗？ 

答：感谢你对公司的关注。具体情况你可以随时关注公司指定媒体刊登的公告。 

提问 13、你好，董秘！当前基建正兴，对公司产品的经营与业绩有无积极影响? 

答：感谢你对公司的关注。报告期内，公司产品广泛应用于能源配套领域、海洋工

程领域、基础设施建设领域、“一带一路”等众多领域；你可以通过关注“巨力索具股

份有限公司”公众微信账号了解更多详情。 

提问 14、公司股东股权变动较大，是否有违规减持情况？ 

答：感谢你对公司的关注。自上市以来，公司控股股东、实际控制人及其一致行动

人股份变动不存在任何违反规定的情况。 

提问 15、巨力索具的毛利润少的可怜的原因是什么。 

答：感谢你对公司的关注。你可以关注公司指定媒体刊登的 2021 年度财务决算报
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告。公司 2022 年的业绩计划？ 

提问 16、公司股东们对未来股价的信心情况如何？ 

答：感谢你对公司的关注。前面我已经提到，民族工业不断发展的进程中，索具行

业不容忽视；公司亦持续的、一贯的坚信公司未来向好发展。正如：未经一番寒彻骨，

焉得梅花扑鼻香。 

提问 17、请问贵公司。十四五的大基建，对于本公司是否会有大的收益？ 

答：感谢你对公司的关注。前面我已经提到，报告期内，公司产品广泛应用于能源

配套领域、海洋工程领域、基础设施建设领域、“一带一路”等众多领域；其次，你也

可以阅读公司 2022 年年度报告全文详尽了解；最后，你还可以通过关注“巨力索具股

份有限公司”公众微信账号了解更多详情。 

提问 18、请问杨总，刘伶醉酒厂……这么多年了、为啥没人看中投资？ 

答：感谢你对公司的关注。刘伶醉酿酒股份有限公司为公司同一控制下的企业，控

股股东为巨力集团有限公司，该公司亦根据自身发展情况制定了明确的发展规划。 

提问 19、公司 2022 年的业绩计划？ 

答：感谢你对公司的关注。你可以关注公司指定媒体刊登的 2022 年度财务预算报

告。 

三、其他事项 

本 次 说 明 会 具 体 情 况 详 见 全景网全景路演 （https://rs.p5w.net/）。公司

有关信息以公司在指定信息披露媒体《中国证券报》、《上海证券报》、《证券时报》和深

圳证券交易所网站 （www.sse.com.cn）刊登的公告为准，敬请广大投资者注意投资风险。

在此，公司对长期以来关心和支持公司发展的广大投资者表示衷心感谢！ 

 

特此公告。 

 

 

                                        巨力索具股份有限公司 

                                        董事会 

                                        2022 年 4 月 9 日 


